

L'asthéopathie vient d'être condamnée dans l'Utah.

La Société Médicale de l'Etat du Maryland a été fondée en 1798.

On dit que l'hérédité peut être retracée dans environ trente par cent chez les cancéreux.

Le *Lancet* rapporte un cas de Zoster dans lequel la gangrène aurait déterminé la mort.

On dit qu'environ 400,000 tuberculeux se rendent au Colorado chaque année.

Suivant les statistiques officielles, le nombre des médecins participant en Belgique, est de 3315.

Le gouvernement Américain vient d'adjoindre une brigade de dentistes à son armée.

Le gouvernement Italien vient d'annoncer que la loi autorisant les médecins étrangers à exercer leur profession en Italie ne serait pas accordée.

On dit que les femmes seront avant longtemps admises à exercer la médecine en Allemagne.

Le Dr William Osler de Baltimore vient d'être élevé au grade de membre de la Société Royale Anglaise.

Suivant le rapport officiel, les mariages à Londres pendant l'année 1897, ont été de 41,223, soit 18.5 par 1000 habitants. C'est la plus forte proportion depuis 1878.

Il y a actuellement deux cas de fièvre jaune à la station de la quarantaine de New-York, qui ont été apportés dit-on, par le vapeur Garrick, venant de l'un des ports de l'Amérique du Sud.

Le dernier recensement de l'Egypte démontre que c'est le seul pays connu dont la population comprend plus d'hommes que de femmes. Dans le royaume du Khédivé le nombre des hommes excède celui des femmes 160,000.

Le Dr Mavrogenis est un des derniers survivants de la guerre d'indépendance de Grèce. Il naquit en 1798 et fut un des premiers à lever l'étendard contre les Turcs. Et on dit que les médecins ne vivent pas vieux.

Nous apprenons avec regret que notre distingué collaborateur, M. le Docteur J. A. Ouimet, de Chicago, est dangereusement malade.